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Abstract (en)
Injection nozzle for high-pressure injection drilling systems comprises a nozzle body and a fluid channel (8) for the injection fluid having a non-round
internal cross-section and extending through the nozzle body in a longitudinal direction. An Independent claim is also included for a high-pressure
injection drilling tool comprising the above injection nozzle. Preferred Features: Rib-shaped guide profiles (9) protrude into the fluid channel. The
guide profiles extend in the longitudinal direction of the nozzle, preferably over the entire length of the nozzle. The injection nozzle has a star-shaped
internal cross-section.

Abstract (de)
Eine Injektionsdüse für Hochdruckinjektionsbohrsysteme mit einem Düsenkörper (6) und einem sich durch diesen in Längsrichtung hindurch
erstreckenden Fluidkanal (8) für das zu injizierende Fluid wird zur Verbesserung der Bündelungswirkung um eine größere Reichweite zu
erhalten, erfindungsgemäß so ausgebildet, daß der Fluidkanal (8) über seine gesamte Länge (L) einen einheitlichen, unrunden Innenquerschnitt
aufweist. Vorzugsweise hat die Injektionsdüse in den Fluidkanal hineinragende, sich in Längsrichtung der Düse (5) erstrekkende Leitprofile
(9), die sich zumindest im wesentlichen über die gesamte Düsenlänge erstrecken und rippenförmig sind. Die Erfindung betrifft auch ein
Hochdruckinjektionsbohrwerkzeug mit entsprechenden Injektionsdüsen (5). <IMAGE>
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